



Je me demande ce que fait la justice?

Par **kerouldu29**, le **04/03/2009** à **16:17**

Je reviens vers vous pour vous dire que rien ne bouge,toujours pas de nouvel d'une date de l'appel,formulé par mon ex voilà 7 mois.

Je sais qu'elle a déposé des pièces auprès de son avocat,et qui m'ont bien fais rigoler...

Elle vit dans la maison avec sa mère,son amant,aucun enfants à charge,et adresse à son avocat une facture de fioul,une attestation de sa mère qui se plaint d'avoir à payer toutes les factures.

C'est tout pour aujourd'hui,mon avocat est comme moi,il désespère car rien ne se profile à l'horizon.Même l'avoué à R..... n'a aucune informations....

Bonne journée à toutes et tous,

Jean-Luc